

BERITA TERBARU

Dandim Terima Sertifikat Dari BPN Surabaya

Wanto - SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 12, 2022 - 00:33



Dandim Kolonel Inf Sriyono Terima Sertifikat Tanah Koramil 0830/06 Benowo

SURABAYA- Bertempat di Pendopo Kelurahan Sememi Kecamatan Benowo dilakukan pembagian sertifikat oleh BPN Surabaya melalui Program Prioritas Nasional berupa Percepatan Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) kepada masyarakat di wilayah kelurahan Sememi, Selasa (11/1/2022).

Lambannya proses pembuatan sertifikat tanah selama ini menjadi pokok perhatian pemerintah. Untuk menanggulangi permasalahan tersebut, pemerintah

melalui Kementerian ATR/BPN telah meluncurkan Program Prioritas Nasional berupa Percepatan Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL).

PTSL adalah proses pendaftaran tanah untuk pertama kali, yang dilakukan secara serentak dan meliputi semua obyek pendaftaran tanah yang belum didaftarkan di dalam suatu wilayah desa atau kelurahan atau nama lainnya yang setingkat dengan itu. Melalui program ini, pemerintah memberikan jaminan kepastian hukum atau hak atas tanah yang dimiliki masyarakat.

Dalam sambutannya saat menghadiri penyerahan sertifikat Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Sriyono mengatakan, saya apresiasi yang sangat sangat luar biasa kepada pihak BPN, kelurahan Sememi, bapak camat beserta stakeholder lainnya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Program ini merupakan program prioritas nasional yang tentunya sangat luar biasa, mungkin kali ini dilaksanakan secara serentak jadi warga yang belum mendaftarkan yang punya tanah dan sebagainya pokoknya akan diakomodir selama masih bisa selama masih memenuhi syarat tentunya akan diprioritaskan oleh BPN, tuturnya.

Oleh karena itu pada hari ini juga saya sempatkan saya upayakan untuk bisa hadir, karena saya sama juga statusnya seperti bapak ibu yang ada didepan saya ini hanya akan terima sertifikat itu tetapi mohon maaf bukan untuk pribadi saya melainkan digunakan untuk pertahanan negara salah satunya sebagai tempat satuan kami Koramil 0830/06 Benowo, oleh karena itu karena ini moment nya sangat luar biasa mungkin baru kali ini juga sejarahnya mangkannya saya paksakan harus hadir disini, pungkas Dandim.

Turut hadir diacara penyerahan sertifikat diantaranya Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Sriyono, Danramil 0830/06 Benowo, Wakapolsek Benowo, Kanit Intel Polsek Pakal, Sekcam Kec.Benowo, Sekcam Kec.Pakal, Kasi Trantip Kec.Sememi, Lurah Sememi, Babinsa Kel.Sememi, BKTM Kel.Sememi, Tim dari BPN Surabaya, Kasatgas linmas dan BKO Linmas kel.Sememi.(St)